

Exigen penas más duras

Colectivos feministas demandan frenar la sustracción de menores

- De 15 reportes en Quintana Roo, sólo cuatro niños han regresado con sus familias

Por redacción DIARIOIMAGEN

Cancún.- A decir de la denuncia hecha por colectivos feministas la sustracción de menores se ha normalizado en Quintana Roo y no hay justicia pronta para las víctimas y es que, de 15 reportes, apenas 4 han sido resueltos favorablemente.

La abogada feminista, Dennise Rex, reveló que aproximadamente nueve fichas de búsqueda de menores de edad o de Alerta Ámber se han implementado en el estado, en las últimas dos semanas y que es el seguimiento de diversos casos lo que ha permitido tener un registro, no obstante, la resolución de las búsquedas tarda en concretarse. “La sustracción de menores solamente se castiga de dos a seis años. Necesitamos penas más duras, porque parece que no les interesa”, dijo.

Por su parte, la presidenta del colectivo feminista Malinches Ingobernables, Diana Miramontes Pérez, explicó que se han atendido alrededor de 15 casos de sustracción de menores en el estado, pero solamente en cuatro, los niños sustraídos han vuelto con sus madres.

“Los colectivos feministas alzamos la voz en nombre de las víctimas, y exigimos a todas las autoridades correspondientes que se tomen acciones eficaces para erradicar la violencia vicaria. Asimismo, frenar la sustracción de menores que ha incrementado en Quintana Roo”, agregó Dennise Rex.

Indicaron que la más reciente sustracción de un menor de edad fue denunciada por colectivos femi-

nistas. Frente a la Fiscalía General del Estado (FGE), Lizeth Álvarez Arreola reportó que Jesús N. sustrajo ilegalmente a su hijo, Liam Hernández.

La denunciante comentó que el acusado presuntamente se llevó al menor a la Ciudad de México, donde trabaja como mayorista, por lo que solo por esa zona se puede mover. “Él vive en la ciudad de México, en el área de Nezahualcóyotl, en la colonia La Perla. Ya se presentó la denuncia ante la fiscalía, ya hay una alerta ámber y ya hay una orden de aprehensión. Se presentó el 24 de este mes, el mismo día que se hizo la sustracción”, denunció. Y concluye: “Yo sólo pido que regrese al niño y que las cosas se arreglen como deben ser. Pido que me ayuden, entre más ojos vamos a poder encontrarlo. Es un niño de cinco años que necesita a su mamá”.

REHABILITAN CANCHA DE FUTBOL EN COZUMEL

Para darle el impulso al deporte y generar en la comunidad el interés por adoptar una disciplina saludable, el Gobierno Municipal de Cozumel lleva a cabo trabajos para la rehabilitación de la cancha de fútbol soccer de la Unidad Deportiva Revolución de la colonia Emiliano Zapata, con la que reafirma una vez más su compromiso de rescatar estos espacios para los deportistas, en este caso para los amantes del balompié.

El director de Obras Públicas, Carlos Daniel Pomo! Gómez, destacó que esta unidad deportiva con más de 30 años de antigüedad, permanecía



Colectivos feministas afirman que la sustracción de menores se ha normalizado en Quintana Roo.

en el rezago por muchos años, por lo que la municipalidad, Juanita Alonso, preocupada por rescatar estos espacios para las familias de la isla, puso en marcha obras como la rehabilitación de la cancha de fútbol y canchas de básquetbol que fueron entregadas en febrero pasado.

En esta ocasión, dijo que se inició la obra en la que se rehabilitará la cancha de fútbol soccer de esta unidad deportiva, en la que se aplicarán trabajos de nivelación de la superficie, colocación de tierra negra, aplicación de más de 7 mil metros cuadrados de pasto natural tipo bermuda. Además, se complementará con el cambio e instalación de nuevas porterías, fabricadas con tubos de acero.

Asimismo, para que los aficionados de este de-

porte puedan disfrutar de los encuentros en un lugar seguro, protegidos del sol y la lluvia, se rehabilitarán las gradas y se instalará por primera ocasión la techumbre del sitio, con estructura de acero y lámina galvanizada, a la cual se le aplicará la respectiva pintura y se le instalarán luminarias colgantes tipo led. En estos trabajos que iniciaron en el presente mes, el Gobierno Municipal aplica un presupuesto de alrededor de 8 millones de pesos provenientes del recurso Derecho de Saneamiento Ambiental, lo cual forma parte de la inversión histórica del Ayuntamiento que se genera gracias a la confianza de los contribuyentes que hicieron sus aportaciones, convencidos por el trabajo transparente con los que se manejan los recursos de Cozumel.

“Los colectivos feministas alzamos la voz en nombre de las víctimas y exigimos a las autoridades correspondientes que se tomen acciones eficaces para erradicar la violencia vicaria. Asimismo, frenar la sustracción de menores que se ha incrementado en Quintana Roo”, agregó la abogada Dennise Rex.



Llevar a cabo trabajos para la rehabilitación de la cancha de fútbol soccer de la Unidad Deportiva Revolución en Cozumel.